



Lycée Chabrières
conseil.parc-chabrieres@fcpe69.fr

Motion des parents élus de la FCPE du lycée Chabrière

Nous remercions Monsieur le Proviseur et l'équipe éducative d'avoir été attentifs à la demande des parents concernant la continuité des options, des sections européennes et autres, ce qui contribue au maintien de la richesse et de la diversité du public fréquentant notre lycée.

Néanmoins, nous constatons que ceci se fait au détriment de la qualité de l'enseignement (suppression des dédoublements, classes surchargées, regroupement de niveaux différents, triplettes en nombre limité...)

Le projet de dotation horaire global ne reflète pas le discours ministériel.

La réforme du lycée que nous souhaitons n'est pas accompagnée des moyens nécessaires pour une mise en œuvre comme annoncée.

C'est la raison pour laquelle nous votons contre cette DHG.